

LE JUBILÉ

Communication officielle

LE jubilé accordé au monde catholique par Sa Sainteté le Pape Pie X commencera dans le diocèse de Montréal le 8 septembre prochain et se terminera le 8 décembre, jour anniversaire de la proclamation du dogme de l'Immaculée Conception.

Messieurs les curés et recteurs d'église peuvent dès maintenant en avertir les fidèles confiés à leurs soins, et prendre les mesures nécessaires en vue des concours et des prédications spéciales, que comporte naturellement ce temps de faveurs spirituelles privilégiées.

Mgr l'archevêque promulguera plus tard l'encyclique du Saint-Père annonçant l'heureuse nouvelle de ce jubilé extraordinaire ainsi que les conditions à remplir pour en gagner l'indulgence.

LA SUPPRESSION

DE

L'ENSEIGNEMENT CONGREGANISTE

EN FRANCE

M Combes, " l'apostat, le possédé " comme l'appelle Eugène Vuillot, dans son journal, a fait voter le projet de loi supprimant l'enseignement congréganiste dans toute la France.

Cette loi inique, flétrie solennellement par le Saint-